

Review Sky Dancer TOPEBOX

Sky Dancer es un juego móvil gratuito con música relajante y unos gráficos en 3D impresionantes. Es más relajante y divertido jugar sin estrés, disfruta de sus paisajes y saltos al vacío que se asemejan al vuelo de las aves. Juega en diferentes climas y terrenos sintiendo el control

Sky Dancer es uno de los juegos más bellos que existen, con una música tranquilizadora y escenarios que harán volar tu imaginación. Con una amplia variedad de personajes, sumérgete en un planeta minimalista y no pares de correr.

Cuando piensas en juegos de carreras infinitas, lo haces en calles, carreteras, tejados, con Sky Dancer lo haces sobre unas islas flotantes suspendidas en un cielo infinito. Con gráficos en 3D, hace que la atmósfera que se crea alrededor sea impresionante, haciendo que sus cambios sean radicales y que cuando más lo notas es en las partidas nocturnas. A estas imágenes se le añade la música envolvente, lo que hará la experiencia aún más fascinante y mágica.

Como podrás ver en la pantalla principal cuando inicias el juego, te encuentras en lo alto sobre un círculo enorme y donde puedes escoger qué modo de juego estás dispuesto a seleccionar, como por ejemplo mejorar o cambiar nuestro Sky Dancer, en la pestaña Dancer es donde se pueden ver todos los personajes que el juego nos ofrece: Tharbadis, Carol Claus, David, Lucia, Beatrice, así hasta llegar a 10 personajes, de momento, porque con próximas actualizaciones pueden incrementarse.

Como puedes observar, el juego nos ofrece muchos personajes los cuales podrás ir desbloqueando al correr, encontrando las diferentes piezas del rompecabezas en el camino e ir superando los niveles.

Sky Dancer es un juego que puedes **descargar gratis** y lo encuentras disponible para dispositivos Android e iOS. Tiene una serie de micro compras dentro de él, pero no son obligatorias para poder disfrutar de la belleza de los bailarines del cielo.

La principal diferencia y una de sus ventajas la encontrarás en los movimientos de sus protagonistas, los movimientos laterales no son automáticos. Podemos moverlo de forma muy precisa pulsando en uno u otro lado de la pantalla, recibiendo una respuesta exacta a donde lo quieres mover y pudiendo corregir la posición en cualquier momento, lo que te ayudará a la hora de esquivar obstáculos o recoger monedas.

La regla es no caerte al vacío y recolectar tantas recompensas como puedas. Tiene diferentes escenarios que van cambiando donde cada uno tiene sus propias reglas y las formas de obtener las recompensas, como por ejemplo por la noche con luna llena o lloviendo, lo que hace que sea un poco más llevadero ir pasando de nivel y que te continúes divirtiendo.

Una vez terminas cada una de las plataformas el suelo se acaba y tendrás que saltar al vacío, tendrás que controlar la caída hacia los lados para caer en las siguientes que van apareciendo en tu descenso. Esto es lo más difícil, porque no tienes tanto control como cuando estás corriendo y es complicado cogerle el punto a esta caída libre, hay algunas más amplias en las que es fácil aterrizar y otras minúsculas que costará mucho llegar hasta ella, además hay que añadir la dificultad que volando encontrarás rocas que obstaculizan el vuelo y pueden hacer que te confundas y creas que es una de las plataformas. Por aterrizar bien y justo en el momento adecuado también recibirás puntos de bonificación. Cuando pasas de un nivel a otro también te aparecerán recompensas que irás

acumulando, también puedes ir cambiando de personaje y escoger el tipo de mundo.

Conforme vas pasando de niveles en Sky Dancer, la dificultad será mayor y el ritmo se irá aumentando, lo que hará que cada vez tengas que esquivar y saltar más rápido, sin apenas tiempo de reacción para caer bien y no morir.

El juego comienza con un personaje desbloqueado, Tharbadis, un experto en artes marciales y conforme vayas avanzando irás desbloqueando otros con las monedas recogidas, los objetos ocultos o simplemente pagando. Los objetos de personajes los reconocerás porque son brillantes, para que no se te pase ninguna. También cuenta con objetos diarios que nos recompensará y ayudarán a seguir subiendo de nivel.

Las misiones son acumulativas y no tienen que ser completadas en una sola carrera, superando el mayor número posible y tu multiplicador seguirá creciendo, cuantas más consigas mayor será tu puntuación y más fácil será superarlo.

Sky Dancer es un juego de carrera sin fin diferente, atrévete a jugar a Sky Dancer y consigue explorar corriendo este planeta de ensueño.

Pros	Cons
- Muy bonito saltando.	- Anuncios molestos.
- El juego tiene un buen ambiente.	- Parece uniforme después de un rato.
- Los gráficos son bonitos.	- Las plataformas no son diferentes unas de otras.
- Sus controles son muy precisos.	- Tiene pocos niveles.

Links Facebook: https://www.facebook.com/SkyDancerTheGame

Twitter: Instagram:

Web: https://www.topebox.com/

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=pine.game.skydancer **Apple Store:** https://apps.apple.com/es/app/sky-dancer-free-falling/id1145532511